



## Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “No se equivoquen, lo que sucedió en la **Cámara de Diputados** no es una discusión por hacer la administración pública más simple. Lo que sucedió en la Cámara de Diputados no tiene que ver absolutamente con izquierdas, derechas, posición, partidos, privilegios; lo que ayer aprobaron fue quitarnos la garantía de derechos a las personas”.

[https://drive.google.com/file/d/1FlpxhydVXBn8IZ1Jadw4ASF\\_JDI\\_m3bww/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1FlpxhydVXBn8IZ1Jadw4ASF_JDI_m3bww/view?usp=sharing)